

Pistola hechiza se cayó de pupitre Escolar **baleado**

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Un escolar de 11 años fue llevado al hospital de Niños tras ser herido de un disparo en el estómago poco antes del mediodía en una escuela en Puerto Viejo de Sarapiquí.

Según Yener Zamora, oficial de la Fuerza Pública de la localidad, el accidente ocurrió cuando uno de los estudiantes salió del aula a buscar un pupitre y cuando entró con la mesa algo se cayó.

Se trataba de una pistola hechiza (de fabricación casera) que se disparó justo cuando la sorprendida maestra se agachó para juntarla.

Al chiquito primero lo pasaron



El chiquito se encuentra en el hospital de Niños. ARCHIVO

al hospital de Guápiles, pero en horas de la tarde fue llevado al de Niños. El OIJ comenzó las investigaciones para determinar cómo llegó la pistola al centro educativo.